

Fecha <b>21.07.2015</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## Bloquean **carretera** México-Texcoco; exigen que acaben obra que lleva más de dos años

**POR GERARDO CAMPOS**

TEZOYUCA, Méx. (OEM-Infomex).- Unos 250 habitantes del municipio de San Salvador Atenco bloquearon ayer la **carretera** federal Lechería- Texcoco, a la altura del municipio de Tezoyuca, para exigir que les concluyan la pavimentación de avenidas principales, obra que lleva inconclusa la administración municipal de Tezoyuca desde hace más de dos años. El cierre de la vialidad afectó a miles de usuarios.

Los habitantes de la comunidad de Nexquipayac, del municipio de San Salvador Atenco, decidieron bloquear la **carretera** federal en este punto para protestar contra las au-

toridades vecinas de Tezoyuca, que encabeza el alcalde Arturo Ahumada Cruz, ya que dijeron tienen más de dos años de estar las obras de pavimentación de las avenidas Gallos y Dolores, sin que se concluyan.

Explicaron que estas avenidas comunican también la comunidad de Nexquipayac con la **carretera** federal y tienen dos años de afectación, puesto que están casi incomunicados por la inexplicable tardanza de la obra.

Urgieron la intervención del gobernador mexiquense, Eruviel Ávila, y de la Contraloría para verificar el por qué de la tardanza de la obra y se concluya de inmediato.

